



2016~17年度テーマ

# 中村ロータリークラブ

例会記録 (2016~2017)

会長/大杉幹夫

幹事/江口久夫

会報委員長/永木寛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2473

第2604回 平成28年11月30日 (曇りのち雨)

本日のプログラム：新会員スピーチ 仙石 雅人会員

12月7日(水) のプログラム：【クラブ年次総会】新会員スピーチ 大原 隆司会員

12月14日(水) のプログラム：委員会報告

## 【会長挨拶】大杉会長

- ・今年も残すところ1ヶ月となりましたが、私の任期はまだ7ヶ月あります。
- ・昨日、樋口真吉物語をユーチューブにアップしました。文章は坂本龍馬記念館の館長さんに、BGはオカリナ奏者のホンヤミカコさんにお願いしました。皆さんも見てください。
- ・2015~16年度ロータリー財団の寄附における認証受賞の報告と認証品を頂きました。

- ・12/3日の地区補助金事業「植樹」について  
美化ゾーン例会場 9:30~集合  
現地には10時~

## 【幹事報告】白木久雄直前幹事

- ・国際ロータリー日本事務局より  
12月のロータリーレート 1ドル=106円
- ・ガバナー事務所より  
第38回RYLAセミナー報告書拝受
- ・ガバナーエレクト事務所より  
会長要覧等資料配布とクラブデータ返信のお願い
- ・宿毛RCより 週報拝受
- ・全国ロータリークラブ野球大会事務局より  
第34回全国野球大会・親睦会のご案内

## 【委員会・会員発言】

### ■大杉幸雄会員

- 1) 本日の例会終了後、第2回指名委員会を開催します。出席義務者の皆様にはよろしくお願いします。
- 2) 先日のゴルフコンペの優勝は江口幹事でした。おめでとうございます。  
12月は25日を予定していますのでよろしくお願いします。

### ■明神ロータリー財団委員長

財団からの報告です。現在、27名の方より個人寄附をいただいております。現在のレートは106円。年明け、米国大統領がトランプ氏になりますと円安になるかもしれませんので、お早めがお得かもしれません、、、



## 【本日のプログラム】 新会員スピーチ 仙石 雅人会員



皆さんこんにちは。私は昭和40年生まれで両親とも幡多出身です。父が警察官をやっていたので、生まれは宿毛でその後中村、高知市神田と転々としていました。

私が小学校に上がる間際に父が脱サラして、下ノ加江に帰ってきました。父は野球が好きだったのでから小学校に上がる前にはバットとグローブを与えてもらっていて野球をしていました。本当に野球をやりたいと思ったのは、小学4年生の時、高知高校が選抜で優勝。その夜僕は高知高校に行って野球をしたいと父に話しました。地元の中学校の野球部に入って野球を始めました。高校は何とか高知高校に入学することができました。通知が来る日に右足を複雑骨折したり、いろいろありましたが2年生頃よりまともに野球ができる状態になりました。新チームでは背番号1番をいただきました。自分は連投できる選手でなかったため、登板していない試合で負けたりしてチームとして結果は出ませんでしたが、高校時代で数十試合投げたのですが2試合しか負けた試合はありません。2年の新人戦で高知商業に負けたのと、高校3年に上がる前のチャレンジマッチという試合の決勝戦で高知商業に負けたことだけです。

大学に行くときセレクションに全部落ちてしまいまして、中村高校の市川先生が声をかけてくれまして、帝京大学に行きました。大学での練習は非常に厳しかったです。しかし1年の春からベン

チ入りをさせてもらって1年の秋にはエースナンバーである18を頂きました。大学2年生の時に腕の腱を怪我をしまして棒に振りました。それまでチームは上位でしたが、3年生の春に5位となり監督が更迭されました。しかしその年の秋に15年ぶりの優勝をして、私がMVPをいただきました。

その後、監督から言われ、四国銀行に行くこととなりました。四国銀行の野球部の練習条件は本当に厳しく、朝7時半グランドに行って10時半には終わります。12時から銀行で仕事をするというような感じでした。しかし私が入ったころは非常に強くて全国大会でベスト4とか優勝した大会もあります。質の高い先輩たちが多くいまして、私はその中に飲み込まれるような存在でした。私も必死で頑張りましたが5年で辞めました。

野球を辞めた後、素晴らしい支店長と出会い、いろいろと教えてもらいました。その後は、16年間県外にいました。ある程度偉くなると人の言うことを聞かなくなります。5年前、今の専務に「いつまでも人の言うことを聞きなさい。素直になりなさい。そして新しいことにチャレンジしなさい。」ということをこんこんと言われました。

ここ最近、ようやく人間としての自信ができて、こうあるべきだということを思うようになりました。人の言うことを素直に聞ける、新しいことにチャレンジする、人を大切にするということをこの歳になって考えるようになりました。

この度、中村に来てロータリークラブの方々とも知り合いになれました。これからは皆様方のお話を聞きながら少しづつ成長していきたいと思っていますので、今後ともよろしくお願ひいたします。ご清聴ありがとうございました。

### 【ニコニコ箱】

大杉会長：昨日、ユーチューブに樋口真吉物語という題名で、10分間のPR動画をアップしています。  
一度是非見てください。

明神会員：昨年度、ロータリー財団100%達成の賞を頂きました。今年度もよろしくお願ひします。

門田会員：仙石支店長、私も下ノ加江出身です。今後は、仙石支店長の「つけ」で飲めそうです。

永富会員：1) 次男の結婚式、無事終わりました。お祝いありがとうございます。

2) 少年サッカー全国大会の高知県大会決勝戦、延長の1-1の末にPKで惜しくも負けて、準優勝となりました。ご安心ください、寄附は集めません。応援ありがとうございます。

### 【出席報告】・会員総数49名（免除会員5名）

・本日の出席/33名	75.00%	・先週の訂正	MU5	68.18%→79.55%
------------	--------	--------	-----	---------------